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Aos  dezeseis  dias  do  mês  de  janeiro  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  reuniram-se,  em 
atendimento à Portaria 14/2022 do Prev-Xangri-Lá, os membros Bruno Oliveira Fraga, gestor de 
recursos,  Heloisa  Alves  da  Rosa,  diretora-presidente  do  Prev-Xangri-Lá,  Franciele  Aguirres 
Pereira,  representante  do Conselho de Administração,  Hélio  Bogado Neto,  representante  do 
poder legislativo e Bruno Alberton Machado, representante do poder executivo.

Os  relatórios  de  dezembro  de  2024,  bem como de  fechamento  do  exercício,  foram 
explanados, referente às rentabilidades dos fundos de investimento, meta atuarial, composição e 
enquadramento da carteira  de investimentos do Prev-Xangri-Lá.  Conforme demonstrado nos 
relatórios, os fundos apresentaram rentabilidade mensal de 0,67%, atingindo 74,89% da meta 
mensal. Quanto à rentabilidade anual, foi de 9,85%, atingindo 97,98% da meta anual. Isso se 
deu  porque  2024  foi  um  ano  marcado  como  um  dos  mais  desafiadores  para  a  economia 
brasileira.  Foi  um  ano  em  que  a  busca  pelo  equilíbrio  fiscal  e  a  estabilização  econômica 
enfrentaram enormes dificuldades, enquanto a sociedade lidava com incertezas crescentes e 
pressões significativas sobre o custo de vida.  O cenário  foi  de incerteza devido a questões 
fiscais, inflação pressionada e dólar em alta. Com isso, as curvas se mantiveram abertas, o que 
levou o BACEN a elevar a SELIC, encerrando o ano em 12,25%, com forte viés de manutenção 
da alta para 2025. Esse cenário fez com que os fundos IMA-B mais longos fechassem o mês e o 
ano no negativo, todos abaixo do CDI. Na Renda Variável do Brasil,  a inversão da Selic de 
queda para alta  ao longo do ano fez com que o IBOVESPA fechasse 2024 com queda de 
10,36%, marcando seu pior desempenho desde 2021.

Conforme  definido  nas  atas  de  12  e  13/2024  do  Comitê  de  Investimentos,  ficou 
estabelecido que os valores utilizados para a compra de títulos públicos, retirados de fundos DI, 
seriam repostos com a totalidade do fundo IMA-B e metade do fundo IDKA IPCA 2A. Conforme 
verificado  pelo  desempenho  dos  indicadores  em  2025,  ficou  decidido  que,  considerando  a 
rentabilidade superior a 1% no mês, será feita a realocação. 

Quanto  às  reuniões  ordinárias  do  ano  de  2025,  ficaram  definidas,  a  princípio,  as 
seguintes datas, podendo ser reagendadas conforme decisão do comitê: 06/02, 13/03, 10/04, 
08/05, 05/06, 10/07, 07/08, 04/09, 09/10, 06/11, 04/12.
 Nada mais a tratar por hora, esta ata é lida e aprovada por todos os presentes, conforme 
as assinaturas digitais.


